

Journée mondiale contre le travail des enfants.

Le mercredi 12 juin marque la Journée mondiale contre le travail des enfants. Selon le dernier rapport de l'Organisation internationale du travail, 160 millions de filles et de garçons âgés de 5 à 17 ans sont concernés dans le monde : pauvreté, déscolarisation, exploitation... À un âge où ils devraient être à l'école et avoir du temps pour jouer, ils sont contraints de travailler.



Seigneur, tu vois la souffrance des enfants
épuisés par de longues heures de travail et qui ont peu à manger.
(Silence...)

Tu connais leur fatigue et ils peuvent se faire du mal facilement.
Protège-les des dangers et aide-nous à agir en leur faveur,
et qu'ils/elles puissent avoir accès à des programmes éducatifs intégrés
qui permettent la croissance spirituelle, physique, émotionnel et
académique. *(Silence...)*

Je vous salue, Marie...